

Música, cine, teatro y exposiciones en el programa **Cultura de Estío**

El vicerrector del Campus de Cuenca y de Extensión Universitaria, José Ignacio Albentosa, ha presentado la programación de la Cultura de Estío, la iniciativa con la que la Universidad de Castilla-La Mancha completa la actividad de los Cursos de Verano.

La relación de acontecimientos culturales se abre con un interesante catálogo de exposiciones, especialmente las que se producirán en Cuenca en la órbita de Photoespaña 2007 y que incluyen muestras de Antonio Saura, Antonio Pérez -con fotografías de Jean-Marie del Moral- y una representación de diez años de videocreación en España. También el campus conquense mostrará la aportación de la profesora de la UCLM y videoartista Marinella Senatore.

Ciudad Real y Puertollano acogen sendas exposiciones de Bonifacio Alfonso-Conreille (en el Paraninfo Luis Arroyo); y de obra gráfica argentina (en el Centro de Estudios Universitarios), respectivamente. Asimismo, en

San Pedro Mártir (Toledo) podrá verse una colectiva de fotógrafos españoles, mientras que en Mota del Cuervo (Cuenca) se exhibirán litografías de Ricardo Zamorano. La relación de exposiciones se cierra con la de fotografías de Ramón Masats en la Facultad de Humanidades de Albacete.

El Ciclo de Cine al Aire Libre, que se celebra en la Plaza de la Merced de Cuenca, constituye una de las convocatorias más interesantes de Cultura de Estío. Este año incluye los filmes *El viaje de Chihiro*, *Pequeña Miss Sunshine*, *Very Important Perros*, *La doble vida de Verónica*, y el clásico de Billy Wilder *Un, dos, tres*.

En cuanto a la programación musical, destaca el concierto de música medieval *Los Menestrils del Duch*, celebrado en el Palacio Episcopal de Cuenca; mientras que en el capítulo dramático, sobresale la representación de *Spanish Blood -Sangría-*, dirigida por Javier Esteban, también en la capital conquense.

El Centro de Estudios recupera parte de la historia de Argamasilla de Alba (Ciudad Real)

La Universidad de Castilla-La Mancha ha hecho entrega al Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava (Ciudad Real) de la digitalización de documentación histórica sobre el municipio, proveniente del Archivo Histórico Nacional y de gran interés para trazar la historia global de la localidad. El trabajo ha sido realizado por el Centro de Estudios de Castilla-La Mancha y se espera que sirva como germen del futuro Archivo Histórico de Argamasilla de Calatrava. Hasta ahora, el ayuntamiento de esta localidad carecía de documentación anterior a 1898, ya que todos los fondos se destruyeron ese año durante la revuelta conocida popularmente como *Día del pan*.

Los documentos sobre los que ha trabajado el Centro de Estudios, dirigido por los profesores Esther Almarcha e Isidro Sánchez, se encuentran originalmente en diferentes secciones del Archivo Histórico Nacional: Inquisición, Mesta, Consejos y, Órdenes Militares. En conjunto, el Centro ha obtenido un total de 1.693 fotogramas, que la Universidad regional ha entregado al Ayuntamiento en formato digital.



El Vicerrectorado de Convergencia Europea celebra un encuentro sobre planes de estudio en Ciudad Real

Profesores, gestores y alumnos debaten sobre **innovación docente**

Unas doscientas personas, entre profesores universitarios, personal de administración y servicios y alumnos de distintas universidades españolas, han participado en el tercer Encuentro de Intercambio de Experiencias de Innovación Docente, celebrado en el Campus de Ciudad Real.

Este foro, organizado por la Unidad de Innovación y Calidad Educativas a instancias del Vicerrectorado de Convergencia Europea y de Ordenación Académica, ha servido para presentar experiencias innovadoras en relación a las metodologías activas de docencia, mecanismos de evaluación adaptados a estas nuevas metodologías, y, por último, las

distintas medidas que han adoptado los centros universitarios para propiciar los cambios que entraña el Espacio Europeo de Educación Superior.

El encuentro, presentado con el título específico de *De las experiencias ECTS a los nuevos planes de estudio*, congregó en la Universidad de Castilla-La Mancha a numerosos expertos en innovación educativa y en política académica. En este sentido, el rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz -que presidió la entrega de menciones de calidad en el marco del foro-, subrayó la trascendencia de una iniciativa que pone en evidencia el esfuerzo que está realizando la universidad española en la adaptación

de sus estructuras a las demandas de la sociedad actual.

Entre otros expertos, participaron en la iniciativa el asesor de la Dirección General de Universidades del Ministerio de Educación Guillermo Bernabeu; el profesor Louis Elton, del University College London (Reino Unido); así como otros expertos procedentes de la propia Universidad de Castilla-La Mancha, y de las de Alicante, Politécnica y Autónoma de Barcelona, del País Vasco, de Murcia o de Santiago de Compostela, entre otros.

Inauguraron las sesiones los vicerrectores de Convergencia Europea y Ordenación Académica y del Campus de Ciudad Real y Cooperación Cultural.